



Eschentriebsterben in Prutting

Beitrag

Die Gemeinde Prutting informiert: Aufgrund des Eschentriebsterbens befindet sich leider auch in den Bäumen am Mösl eine nicht unbeträchtliche Menge Totholz. Ein Gutachten der Baumpflege Südbayern hat ergeben, dass eine Regeneration der Bäume nicht mehr erwartet werden kann. Um weiterhin die Sicherheit im Straßenverkehr gewährleisten zu können, müssen leider 3 der Eschen, direkt an der vielbefahrenen Staatsstraße, gefällt werden. Die Fällung wird am Mittwoch, 07.12.2022 um 8 Uhr stattfinden. Die Fällung wurde mit der Unteren Naturschutzbehörde des Landratsamtes Rosenheim abgestimmt; außerdem wurde der BUND beteiligt. Natürlich werden wir so bald wie möglich und sinnvoll eine Ersatzpflanzung vornehmen.

Bericht: Gemeinde Prutting – Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eschensterben
3. München-Oberbayern
4. Prutting
5. Rosenheim